

Diagnose Krebs: Die Geschichte der Familie Green



Ein Screenshot aus dem Game-Trailer „That Dragon, Cancer“. Rechte: Numinous Games

- ① Beschreibe, was du auf dem Bild siehst und stelle eine Vermutung auf, worum es geht.

- ② Das Bild gehört zum Trailer des Spiels „That Dragon, Cancer“. Scanne den QR-Code ein, um ihn dir anzuschauen. Er ist auf Englisch. Lies deshalb vorab zur Einordnung den dunkelgrauen Kasten über das Spiel.



Über das Spiel „That Dragon, Cancer“

Das Spiel zeigt die echte Geschichte der Familie Green – Ryan und Amy Green sind Teil des Spieleentwickler-Teams. Bei ihrem Sohn Joel wurde, als er 12 Monate alt war, Krebs im Endstadium diagnostiziert. Entgegen der Erwartungen der Ärzte lebte er danach noch vier Jahre, bis er 2014 verstarb. Seine Eltern verarbeiten im Spiel ihre Erfahrungen mit Joels Erkrankung bis hin zu seinem Tod. Außerdem geht es immer wieder um ihren Glauben an Gott und wie er sie durch diese schwere Zeit begleitet./p

